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6月30日晚，历时三天的义乌中国小商品城——合肥

工艺饰品城义乌、合肥商家无缝对接启动仪式于义乌圆满

落幕！本次对接活动得到了千余商家的支持，义乌商家积

极表态支持合肥工艺饰品城,给予合肥商家最低进货批发

价，现场签约火爆。

6月29日下午，义乌、合肥商家无缝对接活动座谈会，

于义乌大酒店盛大举行。活动在动感喜庆的节目中拉开帷

幕，浙江中翔集团副总经理吴应福先生为大会致欢迎辞，让

更多的人了解中翔，稍后合肥义乌小商品城管理有限公司副

总经理王建对项目做推介并介绍签约优惠政策，他详细的介

绍了合肥工艺饰品城的区位优势，管理优势，专业优势，以及

品牌优势。最后，义乌国际商贸城领导以及到场的20名义乌

商家代表的宣誓承诺将开幕式的气氛拉至高点，义乌领导及

代表表态：义乌中国小商品城——合肥工艺饰品城的商户均

享受大客户的最低优惠批发价，特别品类甚至可以再降1%~

3%。次日，众多合肥商户将意向的义乌商家资源交于合肥

工艺饰品城招商人员，统一协助安排代理事宜。

此次义乌、合肥商家无缝对接活动的圆满成功，众多商

户表示合肥工艺饰品城作为华中首席工艺饰品城，通过与

浙江中国小商品城进一步合作，不仅提升合肥贸易流通产

业的现代化水平，更将改变合肥工艺饰品的市场格局。依

托义乌强大的后备资源，享受浙江中国小商品的专线物流

配送、商家无缝对接等优势，从根源上为合肥商户解决了后

顾之忧，使合肥商户能采购到浙江义乌同质同价的产品。

双城联动•携手共赢
义乌、合肥商家无缝对接启动仪式圆满落幕

昨天上午，安徽铁路建设摄影大赛作品展的展厅里迎

来了一位小参观者，6岁的合肥伢陶颖洲。小家伙年纪虽

小，却和铁路有着紧密的联系。原来，陶颖洲的爸爸是一

名动车司机，驾驶的线路是合肥至上海。本来，陶爸爸准

备带着小颍洲来看作品展的，由于要开车只能由妈妈代劳

了。“我本来都不知道什么叫动车，今天看到图片就知道

啦”。陶颖洲信心十足地告诉记者。昨天，展厅里展出的

众多参赛作品也让参观者们一饱眼福。 记者 刘元媛

花絮 6岁伢来看爸爸开的动车

展厅里挤满了参观的群众展厅里挤满了参观的群众

目前正在我省建设铁路的京福、黄杭等11家建设单位

的负责人，昨日也来参加了作品展的开幕式。

中铁四局副总经理王传霖很是兴奋，他告诉记者，铁

四局驻地安徽已经好多年了，支持安徽铁路建设，中铁四

局义不容辞，目前初步计算，铁四局有200多亿元的建设

资金正投入在安徽铁路建设上。

对于本次作品展览，王传霖说，通过图片展的形式记

录铁路历史，能够很直观地让百姓们感受到铁路建设的成

就。同时也更加鼓励建设单位的信心，更好地为安徽铁路

加大建设力量。

中铁四局副总经理王传霖：

支持安徽铁路建设义不容辞

省发改委主任、省铁路建设协调领导小组副组长沈卫国：

继续推进重点项目建设
开幕式后，省发展改革委主任、省铁路建设协调领导

小组副组长沈卫国又仔细地观看了整场图片展。

沈卫国说，这次安徽铁路建设摄影大赛作品展的举

行，必将进一步增进社会各界对安徽铁路的了解，坚定加

快安徽铁路发展的信心和决心，为实现省委、省政府确定

的科学发展、全面转型、加速崛起、兴皖富民的目标做出应

有的贡献。同时还可以进一步凝聚人心，激发广大百姓对

铁路建设的热情，并更有力的保障我省未来铁路建设稳步

发展。

沈卫国告诉记者：“通过这些照片，可以看出铁路建设

付出的艰辛努力。铁路建设对于全省经济发展起到十分

重要的、不可或缺的作用。下一步，我省将进一步推进重

点铁路项目的建设，为安徽经济长远发展提供有力的运力

支撑。”

省人大常委会副主任郭万清：

高铁发展是带动经济发展的方向
9:40，省人大常委会副主任郭万清来到展厅门前，原

来郭万清是要打个时间差提前看作品展览。他非常仔细

地看每一张图片，遇到看中的好照片，还不忘夸赞一句

“这张好”“这个角度不错”……

在未来展厅，郭万清看完“安徽十二五铁路规划图”

后感慨道，从这可以看到安徽铁路建设已经初具规模，东

西南北，非常便捷。在发现规划图上有一条贯穿我省南

北的商丘——合肥——杭州铁路时，郭万清对省发改委

主任沈卫国说：“在建的铁路要抓紧修，尤其是这条商合

杭铁路很重要。高铁发展是带动经济发展的方向。”

京沪高铁在安徽境内贯穿，使得合蚌铁路可直接北上首都；合福铁路纵贯安徽南北，连接几百公里以外的福州。东西南北，通达全国各地，合肥乃至安徽，如今俨然已经成

为一个枢纽型中心城市，其地理位置和区域地位无法替代。有谁知道一条铁路从最初在地图上的一条条红线，铸就成为一条条钢铁脊梁，背后经历了多少个日夜，又付出了多

少艰辛，又有多少铁路人创造安徽的铁路历史。为了记住这段历史，“钢铁脊梁、兴皖富民”安徽铁路建设摄影大赛作品展，昨日上午在安徽省博物馆如期开展。

一幅波澜壮阔的铁路诗篇
安徽铁路摄影大赛作品展昨日开幕

星报讯（本报记者/文 李超钰 程兆/图） 党旗飘扬、党

徽闪亮。历经2个月的“钢铁脊梁、兴皖富民”安徽铁路摄

影大赛作品展昨日正式开展。

在中国共产党建党90周年之际，安徽省发改委、安徽

省直工委、安徽省铁路办、安徽省投资集团，联合举行了“钢

铁脊梁、兴皖富民”安徽铁路建设摄影大赛。本报作为本次

活动的独家承办媒体，全程记录大赛的整个过程。

昨日上午10点，安徽铁路建设摄影大赛作品展开幕式准

点开始。安徽省人大常委会副主任郭万清；省直机关工委书

记张国富；省发改委主任、省铁路建设协调领导小组副组长沈

卫国；上海铁路局副局长王志平；省投资集团公司党委委员、

纪委书记张春雷，以及省摄影家协会和正在我省境内建设铁

路的11家建设公司、集团的有关领导参加了开幕式。

安徽铁路建设摄影大赛，自5月份开始向社会广泛征

集铁路建设的历史图片，共征集作品3000余件。经专家认

真评选，本次展览集中展出评选出的160幅作品。展览作品

从不同视角充分展现党和政府对铁路建设的高度重视和倾

力支持，再现近年来安徽铁路建设的过程和成就，勾画出一

幅波澜壮阔的铁路诗篇，是一部完整的安徽铁路发展史，更

是安徽铁路建设辉煌成就的生动写照。

本次作品展从7月1~3日进行展览，期间所有百姓可免

费参观。同时所有参观者均可以参与评选“您最喜爱的十

幅摄影作品”活动。读者评选的结果将计作本次摄影大赛

作品评选的观众评分。同时观众选出的十幅摄影作品，若

有一幅是大赛特等奖或一等奖，将获得幸运观众抽奖机会，

这些幸运的观众将获得一份特别纪念品。

省人大常委会副主任郭万清等领导观看展览作品省人大常委会副主任郭万清等领导观看展览作品


